

Compte rendu du conseil d'école du 12 février 2019

Ecole élémentaire du Barry

Présents :

- **Enseignants** : Mme Gabriel, Mr Liebert, Mme Pellegrino, Mme Précilio, Mme Ouili, Mme Barcelon, Mme Erhrt, Mme Legrix, Mme Barthe, Mme Pellegrino,
Excusés : Mme Guenot, Mr Bonnet, Melle Deville
- **Parents d'élèves** :
- Mme Rolland, Mr Raspaud, Mme Fontaine, Mme Canal-Jacquot, Mme Zentici, Mme Moro-Alvarez, Mme Ohl-Charles, Mme Ciret, Mme Alimou
Excusés : Mme Hepp, Mme Tallio, Mme Bretos, Mme Jeannou, Mme Goudedranche
- **Clae** : Mme Amprou
- **Mairie** : Mme Pérez

1/ Rythmes scolaires 2019/2020 :

Quelle décision de la commune pour la rentrée prochaine ?

Les parents d'élèves ont émis le souhait, l'an dernier, de repasser à 4 jours à 70 %.
La mairie a pris la décision de rester à 4 jours et demi.

2/ Problème horaires maternelle et primaire

Retard de certains élèves à l'élémentaire : problème de certains parents qui ne peuvent pas récupérer les enfants à la maternelle et en même temps à l'école élémentaire. Il y a donc dix minutes de battements des enseignants de l'élémentaire.

Il sera soumis à l'école maternelle de décaler les heures de classes de cinq minutes.

3/ Projets de l'école :

***Classes transplantées**

CE1 de Mme Barthe et CP CE1 de Mr Liebert à Garin

Du 17 au 19 avril 3 jours 2 nuits – découverte du milieu montagnard (la faune et la flore)
Ils bénéficieront d'une subvention mairie de 8 euros par enfant + une participation de la coopérative (vente des photos, fête de l'école de l'an passé) de 700 euros. Le prix de revient devrait avoisiner les 100 euros.

CE1 et CM1/CM2 à la Franqui

Du 27 au 29 mai 3 jours 2 nuits – char à voile, pêche à la caluche
Le prix de revient avoisinera les 113 euros.

CE2 et CE2 CM1 à Artigues

Du 27 au 29 mai 3 jours 2 nuits – découverte du milieu montagnard
La participation des familles sera d'environ de 86 euros.

***Semaine de la tolérance** : Cette année, le thème sera « le handicap » durant la semaine du 10 juin.

Participation de parents d'élèves (mal voyants) + équipe handi-basketeurs
+ l'apprentissage d'une chanson signée.

***Musique** : thème comédie musicale de Juliette « Histoire d'indiens » du 4 février au 21 juin.

Pas de spectacle de restitution mais une représentation devant les autres classes est envisagée.

***Théâtre** : spectacle reporté, l'intervenante ayant eu des problèmes familiaux Les cours vont reprendre et il y aura un spectacle mi-mars. Faute de place à l'auditorium de l'EMEA, deux classes assistant à la restitution, les parents d'élèves ne pourront pas être invités.

***Football** : l'intervenant ayant des problèmes familiaux, l'intervention est suspendue mais pourrait reprendre en fin d'année.

4/Travaux :

- Chaleur dans les classes : aurons-nous encore des climatiseurs portatifs dans les classes du haut pour juin et septembre ou prévoyez-vous autre chose ?
Des recherches doivent être faites pour voir si la structure supporterait des casquettes afin de protéger les vitres du soleil. Sinon, il serait question de mettre en place des stores à lames orientables.
Les climatiseurs seront disponibles comme l'an dernier en attendant.

- Changement de mobilier est-ce possible ? (le mobilier de certaines classes commence à dater, les tables sont bancales et n'ont plus le crochet pour accrocher les cartables, les chaises sont dépareillées, les tampons usés...)
Pour commencer :
Classe 6 30 chaises bleu clair
Classe 19 30 tables jaunes

Une commande sera effectuée auprès des services avec un ordre de priorité.

CLAE :

- **Soirée jeux organisée par l'ALAE** conjointement avec la maternelle programmée le 12 avril. Mise en place de pôles de jeux de société. Le but étant d'associer les fratries et les parents dans des jeux. Les parents d'élèves seront sollicités pour organiser une vente de gâteaux et boissons au profit de l'école. L'ALAE informera les familles de la vente la semaine précédant l'événement.

- **Tri sélectif** : Suite au courrier de la classe de CM1/CM2 adressé à Mr le maire l'an dernier et concernant le tri sélectif dans les classes, il serait envisageable de mettre des sacs jaunes dans les poubelles qui seraient ramassés et mis dans les containers adéquats par les personnels d'entretien. La directrice de L'ALAE se charge de se procurer les poches en question et d'avertir le personnel.

Parents d'élèves :

- Point cantine :

Certains parents font remonter des repas inégalement distribués. La visite des parents d'élèves à la cantine a montré que les animateurs étaient soucieux de faire au mieux dans la distribution des repas. Au premier service, certains enfants ne touchent pas à leur assiette. Seulement, on ne peut pas réchauffer les plats pour le second service. La portion d'un enfant de six ans est la même que la portion d'un enfant de 10 ans.

Il serait peut-être judicieux de rencontrer la diététicienne des cuisines centrales pour lui exposer le problème.

Le problème demeure sur les repas sans viande. Il y a confusion entre les repas sans protéine animale et sans viande. Il faudrait expliquer aux parents sur le dossier unique que « sans viande ne signifie pas végétarien ». En mangeant en collectivité, on ne peut pas choisir le repas au cas par cas.

Il y a eu aussi une hausse du tarif des repas sans que les parents en aient été informés.

- Fête de l'école en fin d'année :

Elle aura lieu le 7 juin faute de matériel disponible (tables, chaises) les autres vendredis du mois de juin.

- Irrégularité de présence de la police de la municipale.

Divers :

Intrusions dans la cour le week-end avec présence de déchets. La police municipale sera contactée par Mme Gabriel pour que des rondes soient remises en place le week-end.